

Über uns

Familie Senn – Tradition und Innovation in den Bergen

Die Sennhütte ist ein traditionsreiches, familiengeführtes Unternehmen, das seit 1982 Gäste aus aller Welt begeistert. Gegründet wurde die Sennhütte von Karl und Annemarie Senn, die mit ihrer Leidenschaft und Hingabe den Grundstein für die heutige Beliebtheit der Hütte legten. Karl, der mit seinem Charme und Humor als Hüttenwirt schon früh für Bekanntheit sorgte, wurde dabei tatkräftig von seinen Söhnen Markus und Simon unterstützt. Heute wird die Sennhütte in zweiter Generation von Markus und seiner Frau Tanja geführt. Die beiden ergänzen sich perfekt und leiten die Hütte als ein eingespieltes Team. Auch die Kinder Fabian und Lisa sind bereits fest in den Betrieb integriert. Sie arbeiten daran, die Sennhütte eines Tages in dritter Generation zu übernehmen.

Eine bewegte Geschichte – Von Herausforderungen zu Höhenflügen

Die Geschichte der Sennhütte ist geprägt von vielen Höhen und Tiefen, die den Betrieb nachhaltig formten. Bereits der Start war herausfordernd: Der erste Winter brachte ungewöhnlich warme Temperaturen, und der Schnee ließ bis Januar auf sich warten. In dieser schwierigen Zeit waren Karl und Annemarie auf die Unterstützung von Skilehrern und Einheimischen angewiesen.

Trotz dieser anfänglichen Schwierigkeiten entwickelte sich die Sennhütte schnell zu einem beliebten Treffpunkt. Dank Karls humorvoller Art, den legendären Partys und der herzlichen Atmosphäre wurde die Hütte über die Jahre hinweg immer bekannter. Auch prominente Gäste wie der König von Jordanien, Prinz Andrew von Großbritannien, Popstars wie Kim Wilde oder Tennislegenden wie Roger Federer und Novak Djokovic waren hier zu Gast.

Heute und morgen – Ein Ort für Genießer, Sportfreunde und Naturliebhaber

Heute ist die Sennhütte mehr denn je ein Anziehungspunkt für Genießer, Sportbegeisterte und Naturliebhaber. Die Gastfreundschaft und die hohe Qualität der Führung wurden über Generationen weitergegeben und stetig weiterentwickelt.

In den letzten Jahren hat sich rund um die Sennhütte viel verändert und verbessert. So initiierte Tanja 2008 den "Wunderwanderweg", ein Naturparadies, das Gäste dazu einlädt, die kleinen Wunder der Natur zu entdecken. Mit ihren zahlreichen Ausbildungen, darunter Natur- und Wanderführerin, Klimapädagogin, Waldbadentrainerin und Edelbrandsommelière, bringt Tanja kontinuierlich neue Ideen in die Sennhütte ein. Sie scheut keine Mühe und kümmert sich persönlich um die Pflege der Pflanzen und Gärten, unterstützt von der gesamten Familie.

Das Erfolgsrezept der Sennhütte

Die Sennhütte ist ein Paradebeispiel dafür, wie Tradition und Innovation harmonisch miteinander verbunden werden können. Mit einem tiefen Verständnis für die Natur, einem feinen Gespür für die Bedürfnisse der Gäste und einem unermüdlichen Einsatz hat die Familie Senn ein Erfolgsrezept gefunden, das seit über 40 Jahren Bestand hat – und auch in Zukunft weiterwirken wird.